

Tendrá reunión Sheinbaum con Morena Edomex

Conferencia.

Inicia intercampaña hoy miércoles con las estructuras de esta organización política

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México, Francisco Vázquez, informó que en este periodo de intercampaña la candidata de este partido político a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, comenzará reuniones este 31 de enero con las estructuras de esta organización política de la entidad mexiquense.

“Tenemos esa forma hoy de comunicar para que la ciudadanía del Estado de México está trabajando, pero lo que está haciendo un trabajo totalmente partidario, que eso sí nos lo permite la Ley”, dijo en conferencia de prensa realizada este martes en Toluca, donde estuvo acompañado por los líderes estatales del Partido Verde, José Couttolenc, y del Partido del Trabajo, Óscar González Yáñez.

Agregó que a estos encuentros no podrán acceder medios de comunicación porque son eventos dirigidos a la militan-

cia y que el primer encuentro de Claudia Sheinbaum con morenistas será en el municipio de Naucalpan, por lo que así se estará preparando su candidata presidencial para el arranque de las elecciones federales en marzo próximo.

Con respecto a las elecciones locales, Francisco Vázquez comentó que ningún partido político emitió algún recurso legal de impugnación en contra de su convenio de candidatura común, que es el de “Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México”, que conforma Morena, PT y Verde Ecologista, mientras que el convenio de coalición, que igual inscribieron estas mismas organizaciones, no tendría problema para participar en el proceso en el que se renovarán 125 presidencias municipales y el Congreso local.

Con respecto a las candidaturas de estas alianzas, indicó que siguen analizando los mejores perfiles y que están en espera de los resultados de las encuestas de Morena, las cuales estarían programadas a darse a conocer el próximo 10 de febrero, esto con base en su convocatoria de candidaturas de este partido político. “Todos los partidos políticos estamos demostrando un alto grado democrático trabajando muy bien”. —